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名前
なまえ
：     日付

ひづけ
：     

いろどり L5③ 

※この教材は、国際交流基金が作成した『いろどり』を元にしています。 

言葉
こ と ば

を 探
さが

しましょう！     

下
した

の リストを 見
み

てください。 

こ う ち や こ み 

く び じ ゆ ― す 

こ ― ひ ― ら ず 

お ろ い び ― る 

ち ち み ず め し 

け ら や お さ け 

コ
こ

ーヒ
ひ

ー（coffee）  紅茶
こうちゃ

（black tea） 

お茶
ちゃ

(tea / Japanese tea)  水
みず

(water) 

ジ
じ

ュ
ゅ

ース
す

(juice)   コ
こ

ーラ
ら

（cola） 

ビ
び

ール
る

（beer）   お酒
さけ

（alcohol / sake） 


